



El Ayuntamiento de Adra ha inaugurado las nuevas instalaciones del Hogar del Pescador, una sala ubicada junto a la cafetería del Edificio Brisamar y del Centro de Interpretación de la Pesca, destinada a los pescadores jubilados, como homenaje a todos los hombres del mar.

El alcalde de Adra, Enrique Hernando, junto con el concejal de Pesca del Ayuntamiento de Adra, José Nadal, el concejal de Recursos Humanos, Francisco Camilo Reus, el concejal de Participación Ciudadana, Moisés Linares y el concejal de Urbanismo, César Arróniz, han visitado las nuevas instalaciones del Hogar del Pescador y han compartido un desayuno con pescadores jubilados abderitanos.

Se trata de una sala, contigua a la cafetería del Edificio Brisamar, dotada con varias mesas y sillas, televisión, aire acondicionado y juegos de mesa, donde los pescadores jubilados abderitanos tendrán a su disposición para poder compartir charlas, realizar reuniones, jugar a las cartas o el dominó o tomar café, por ejemplo. Además tendrán un descuento en la cafetería del Edificio Brisamar como jubilados de la pesca.

Según el alcalde de Adra, Enrique Hernando, "con esta sala queremos darle un pequeño homenaje a los pescadores jubilados de Adra. Aquí van a tener un punto de encuentro, de reunión, para poder pasar ratos de ocio, descansar o tomar café. En nuestra ciudad no existía hasta ahora una sala donde los pescadores jubilados puedan pasar un rato de ocio y ya está abierta para todos ellos. Es un pequeño homenaje a todos los hombres de la mar, que han hecho grande a este sector en Adra durante muchos años y que a partir de ahora, van a tener su lugar de encuentro en este Hogar del Pescador. En este edificio, con la puesta en marcha tanto del Hogar del Pescador como del Centro de Interpretación de la Pesca a finales del año pasado, queremos rendir tributo a todas las gentes del mar y que se reconozca y valore el esfuerzo que han realizado para nuestra ciudad a lo largo de los años".